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BASKET: ITALIANI E STRANIERI, IL «CANTIERE» DELL’HAPPY CASA

Restyling del fanale

AVVIATA LA PROCEDURA DI RISTRUTTURAZIONE DEL FARO DELLE PEDAGNE
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Ci trovate anche su TWITTER

@AgendaBrindisi
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Il gioco dell’oca è nato a
Brindisi. In realtà non è vero
ma potrebbe essere verosimi-
le o, almeno, chi l’ha inventa-
to potrebbe essersi ispirato al-
la nostra città. Per chi non lo
conoscesse, è uno dei più po-
polari e più antichi giochi per
ragazzi (ormai di una volta); i
partecipanti, lanciando due
dadi, si muovono sul percor-
so di un numero di caselle pa-
ri al numero realizzato col
lancio, sino a raggiungere
l’ultima casella del circuito.
Non è, pertanto, un gioco di
abilità ma di fortuna, sempli-
ce semplice, ma se sei parti-
colarmente «sfigato» alla
conclusione non arrivi mai,
capiterai in una di quelle ca-
selle che prevedono come pe-
nalità il ritorno al punto di
partenza. Proprio come capita
alla nostra città, quando pen-
siamo di aver ottenuto un
buon risultato ci ritroviamo
punto e a capo.

Questo paragone si è spon-
taneamente materializzato
leggendo le conclusioni a cui
si era pervenuti in una seduta
congiunta delle commissioni
regionali sanità, ambiente e
attività produttive. In tale se-
duta erano stati convocati in
audizione i vertici regionali e
locali dell’Arpa Puglia per di-
scutere anche di quanto era
accaduto a Brindisi per la
questione Versalis. Quali so-
no state le conclusioni? Che
la rete di monitoraggio dell’a-
rea industriale è inadeguata:
la (ri)scoperta dell’acqua cal-
da. Notizia che il sindaco
Riccardo Rossi considera
importante e gli fa affermare
che «non è pensabile control-
lare emissioni e ricadute delle
stesse con centraline di pro-
prietà Versalis».

Fa specie, però, che tale i-
nadeguatezza possa risultare
una novità. Chi vuol spac-
ciarla per tale ha, o vuole a-
vere, la memoria corta e fa un
falò delle tante «battaglie»
condotte contro un sistema
che ostacolava controlli ade-
guati alla complessità indu-

opinioni in libertà di GiorGio Sciarra

ZONA FRANCA
nuovo DPP quell’indirizzo è
in parte cambiato. Non si ca-
pisce tanta riservatezza dal
momento che alla stesura di
questo documento urbanisti-
co si è arrivati dopo una lun-
ga serie d’incontri pubblici
organizzati dall’assessore Di-

no Borri. Ma è passato oltre
un anno e non si sa nulla.

Nessuno vuol fare la guerra
ai progetti di A2A che sicura-
mente saranno bellissimi e,
come al solito, produrranno
tanto benessere e occupazio-
ne. Ma questi progetti potreb-
bero essere realizzati in un al-
tro punto della vasta zona in-
dustriale, mentre un’area re-
troportuale non può che essere
nelle immediate vicinanze del
porto. Ma forse a qualcuno
non è chiaro il significato di
retroportualità o la sua impor-
tanza per l’economia del porto
trattandosi di un sistema terri-
toriale complesso interconnes-
so con le aree portuali, in cui
si insediano attività produttive
che esigono servizi logistici
marittimi e terrestri e tali ser-
vizi sono imprescindibili dalla
attività industriale. 

All’inizio di questa settima-
na, a Brindisi, è stata notata la
presenza dell’assessore regio-
nale Cosimo Borraccino ,
presenza che ha avvalorato la
voce di una riunione tenutasi
presso il Comune con un paio
di grosse aziende del territorio
per discutere degli obiettivi di
decarbonizzazione caldeggiati
dalla Regione. Sembra che si
sia discusso anche di grossi
progetti riguardanti parchi fo-
tovoltaici in aree non più pro-
duttive. Non sono argomenti
di poco conto ed è strano che
nessun organo di informazio-
ne ne abbia parlato. Viene an-
che da pensare che si tratti di
una «bufala» altrimenti sareb-
be inspiegabile tale riserbo.
Tenuto conto dei forti interes-
si e delle conseguenti pressio-
ni che gravano su alcune te-
matiche, sarebbe utile, per di-
minuirle, confrontarsi col ter-
ritorio per ottenere conforto e
risultati migliori. 

Il «Gioco dell’oca»

striale brindisina. Saranno da-
di truccati quelli che lanciati
ci fanno arrivare ad una ca-
sella «sfortunata» che ci ri-
manda impietosamente indie-
tro. L’inadeguatezza del mo-
nitoraggio ambientale era già
un serio problema che i sotto-
scrittori della Convenzione
del 1996 intendevano risolve-
re con l’istituzione di un co-
mitato che doveva controllare
sia la corretta applicazione
dell’accordo che la questione
del monitoraggio ambientale.
L’Amministrazione comunale
di allora, nonostante i cospi-
cui finanziamenti di Enel e di
altre aziende, ostacolò l’atti-
vità del comitato impedendo
di fatto ogni minima attività,
arrivando a dirottare altrove
le risorse  economiche.

Dopo oltre vent’anni, ci ri-
troviamo a discutere dello
stesso problema: siamo torna-
ti all’inizio del «gioco». 

E non è il solo caso. Il Do-

cumento programmatico pre-
liminare (atto urbanistico
propedeutico al PUG) fu ap-
provato il 25 agosto 2011
grazie all’aiuto dell’opposi-
zione che non fece mancare
il numero legale messo in pe-
ricolo dalla «fuga» di una
parte della maggioranza.
Quel DPP, tra l’altro, destina-
va l’area occupata dalla cen-
trale elettrica Edipower Brin-
disi Nord (ora proprietà
A2A) alla retroportualità, u-
na decisione che incontrò un
vasto favore e l’apprezza-
mento delle associazioni am-
bientaliste. Fu una decisione
non scontata visto che l’Am-
ministrazione era di centro-
destra (quella di Domenico

Mennitti) ma per correttezza
bisogna ricordare che l’asses-
sore all’urbanistica era l’ar-
chitetto Tonino Bruno. Pare
- il dubitativo è d’obbligo
poichè sull’argomento vige
un forte riserbo - che nel
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La svolta di una città da pedalare
Circa due anni fa in questa

rubrica sottolineammo l’evi-
dente disparità nella scelta
delle tappe del Giro d’Italia.
Quest’ultimo, a dispetto del
nome, vedeva concentrati gli
appuntamenti prevalente-
mente nel Nord del Paese. Le
cose, per fortuna, sono poi
cambiate, e non solo il Mez-
zogiorno tornerà ad ospitare
la gloriosa corsa ciclistica ma
anche Brindisi accoglierà, fi-
nalmente, una tappa del Giro.
Succederà il prossimo nove
ottobre, in una inedita edizio-
ne autunnale per la corsa, che
causa emergenza Covid è
slittata di alcuni mesi. 

Si tratterà certamente di u-
na grande festa per la nostra
città, un evento di rilievo na-
zionale che - se sfruttato a
dovere dal punto di vista del
marketing territoriale - potrà
portare solo grandi benefici
alla comunità.

A voler dare un significato
simbolico all’evento, poi, lo
si potrebbe vedere come l’i-
nizio di una nuova fase per
Brindisi, che ha tutte le carte
in regola per diventare una
città delle biciclette.

È cresciuta, difatti, in que-
sti anni, una maggiore atten-
zione per il tema, non solo
quello meramente ambienta-
le, ma anche per alcuni pic-
coli grandi aspetti che rendo-
no moderna una città: zone a
traffico limitato, piste cicla-
bili, attenzione all’arredo ur-

Il primo progetto ha già ot-
tenuto il finanziamento di
800 mila euro da parte della
Regione Puglia e collegherà i
diversi punti strategici della
zona nord della città, attra-
verso 19 chilometri di pista
stradale. Vi è poi un secondo
progetto che - se approvato -
permetterà di creare nuovi
tratti di mobilità ciclabile
leggera all'intero della città.

I brindisini, intanto, sem-
brano riscoprire il piacere di
pedalare lungo le strade della
città. Non solo durante la fa-
se di riapertura si è assistito a
un enorme incremento di ci-
clisti per le strade, ma gli
stessi negozi di biciclette so-
no stati presi praticamente
d'assalto. Ad aiutare, senza
dubbio, anche l’iniziativa del
Governo, che ha promosso u-
na importante - senza prece-
denti per le risorse impiegate
- azione per l’acquisto di bi-
ciclette e monopattini attra-
verso un apposito bonus. 

Insomma il combinato di-
sposto tra i nuovi incentivi
statali, la crescente sensibi-
lità dei cittadini, l'arrivo del
Giro e le nuove ciclabili, può
far ben sperare. Di certo c'è
ancora tanta strada da fare.
Tra i primi segnali importanti
che l'Amministrazione potreb-
be dare c'è quello di riattivare
il servizio di bike sharing in
città, partito qualche anno fa e
poi svanito nel nulla.

Andrea Lezzi

ASPETTANDO IL «GIRO»

bano e così via.
La tappa del Giro, dunque,

giunge nel momento più a-
datto, in concomitanza con
diversi altri fattori che spin-
gono nella stessa direzione:
quella di una città più a mi-
sura d’uomo, più sostenibile
e vivibile. E perché no, più
matura e cosciente delle pro-
prie potenzialità. 

Cosa abbiamo in meno,
verrebbe da chiedersi, delle
città del centro-nord dove,
nonostante il clima sciagura-
to, ci si sposta quasi unica-
mente in bicicletta? Il nostro
capoluogo, relativamente pia-
neggiante e dal clima mite, ha
un centro e un lungomare per-
fetti per muoversi sulle due
ruote. Anche molti viali peri-
ferici, nondimeno, sono adatti
al passaggio delle biciclette,
tant’è che la stessa tappa del
Giro passerà lungo via Appia,
viale Commenda, viale Aldo
Moro. Vanno in questa dire-
zione, dunque anche le scelte
dell’Amministrazione. Le due
ciclabili pensate per ridare fi-
nalmente un nuovo assetto al-
la città potrebbero rappresen-
tare la svolta decisiva per
cambiare passo.

PRODUZIONE GAS TECNICI PER USO
INDUSTRIALE, MEDICINALE E ALIMENTARE

Viale Enrico Fermi 4 (Zona Industriale) - 72100 BRINDISI - chemgas@pec.it
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NOTIZIARIO

Parcheggi sulla
litoranea nord

Il sindaco Ric-
cardo Rossi -
come ha co-
municato tra-
mite Face-
book - ha de-
liberato l’isti-
tuzione di tre
aree parcheg-

gio su spazi pubblici della litoranea,
due in zona Acque Chiare e uno di
fronte al lido dei Carabinieri. La so-
sta sarà a pagamento con una tarif-
fa giornaliera di due euro, in gestio-
ne alla società in house Brindisi
Multiservizi. I parcheggi saranno at-
tivi dal 1° luglio fino al 31 agosto, la
tariffazione comprende la fascia o-
raria dalle ore 9.00 alle 18.00. La
capienza dei parcheggi è la se-
guente: parcheggio «Acque Chiare
1» 182 stalli, parcheggio «Acque
Chiare 2» 225 stalli, parcheggio «Li-
do Carabinieri» 182 stalli. «Un inter-
vento che abbiamo voluto - com-
menta Rossi - per contrastare il par-
cheggio selvaggio, garantire la sicu-
rezza e offrire un servizio a chi fre-
quenta il nostro litorale».

Servizi sociali
esternalizzati
Con ordinanza sindacale firmata il
16 giugno, il sindaco Riccardo Ros-
si ha disposto la riattivazione per il
servizi sociali esternalizzati. Si tratta
di: Polo Servizi Territoriali; Centro
per la famiglia; Servizio di mediazio-
ne; Affidi; Sportello Sociale; Assi-
stenza Domiciliare Minori; Città dei
Ragazzi; Assistenza Domiciliare In-
tegrata; Servizio Assistenza Domici-
liare. Tutti i servizi in scadenza sono
stati prorogati fino al 31 luglio 2020.

Ristrutturazione del vecchio faro
La copertina di questa

settimana (con una foto
aerea di Alessandro Co-
lavito) è dedicata al vec-
chio fanale delle Peda-
gne (eretto nel 1859 ed
entrato in funzione nel
1861 ad opera del Genio
Civile). L’Autorità di Si-
stema Portuale del Mare
Adriatico Meridionale ha
avviato una procedura
per la ristrutturazione del
faro posto all’imboccatu-
ra del porto di Brindisi,
installato su uno dei cin-
que isolotti e scogli af-
fioranti che costituiscono
il mini-arcipelago delle
Pedagne. Trattandosi di
un bene connotato da
spiccati segni identitari
che pure a tutt’oggi con-
serva la sua antica fun-
zione di indispensabile
segnalamento marittimo,
l’Ente portuale ha ritenu-
to opportuno convocare
una Conferenza di Servi-
zi Preliminare sul proget-
to di fattibilità tecnico e-
conomica, redatto per
valutare, congiuntamente
con la Soprintendenza
archeologia, belle arti e
paesaggio e con gli altri
Enti interessati, tutte gli
aspetti da tener conto
nelle successive evolu-
zioni progettuali, onde
assicurarsi i migliori ri-
sultati possibili nei ter-
mini di una sua massima

valorizzazione. Il com-
plesso delle strutture pre-
senti, compresa la torre
del faro, attualmente versa
in uno stato di degrado
che rende estremamente
difficoltoso agli operatori
del Comando di MARI-
FARI, preposti alla manu-
tenzione e tenuta in eser-
cizio dell’apparato lumi-
noso, accedere sia all’iso-
lotto che alla sommità del-
la torre su cui è installato
il faro, alimentato da pan-
nelli fotovoltaici.

«Il fanale rosso, oltre
alle sue funzioni di sicu-
rezza della navigazione,
rappresenta un landmark
identitario per Brindisi e
il primo biglietto da visi-
ta che chi arriva via mare
incontra entrando nel
porto - commenta il pre-
sidente dell’AdSP MAM
Ugo Patroni Griffi -.
Oltre a restituire al faro
la sua originale funzione,
il monumento potrebbe
essere inserito in un e-
ventuale percorso turisti-
co che come un «filo»

conduttore racconti la
storia secolare della ma-
rineria del porto di Brin-
disi e dei suoi segnala-
menti marittimi, come
per esempio quello del
Castello Alfonsino e
quello semi-diroccato
dell’isola di S’Andrea,
situato alla radice della
diga di Punta Riso»

Il progetto, che verrà
sottoposto all’esame del-
la Conferenza di Servizi,
prevede tra l’altro: la ve-
rifica statica delle opere
di fondazione, di eleva-
zione e solai e conse-
guente esecuzione, ove
necessario, di consolida-
menti e ricostruzione del-
le strutture di fondazione,
murarie e di copertura; il
rifacimento degli impian-
ti tecnologici dei rivesti-
menti murari interni ed e-
sterni dei pavimenti, de-
gli infissi interni ed ester-
ni; la  revisione della lan-
terna di alloggiamento
del segnalamento maritti-
mo luminoso e suo po-
tenziamento; l’amplia-
mento del punto di attrac-
co dei mezzi nautici, il
tutto nel pieno rispetto
delle caratteristiche co-
struttive e dell’impianto
morfologico esistente. Un
intervento strutturale
complesso per il quale si
prevede uno stanziamen-
to di circa 430 mila euro.

PORTO

PREVENZIONE & SICUREZZA
Sicurezza, salute e igiene nei luoghi di lavoro 

NONOSTANTE IL «BASTARDO» RIPROGETTIAMO
L'IGIENE, LA SALUTE E LA SICUREZZA

NEI LUOGHI DI LAVORO. MENO RISCHI PER
L'AZIENDA, PIÙ SICUREZZA PER TE.

Racc. Sant’Apollinare (ZI) - BRINDISI - Tel/Fax 0831.574902 GLOBAL SAFETY
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CULTURA

Il 4 luglio torna il
Brindisi-Rotterdam

Da giovedì 18 giugno Transavia,
compagnia low cost del Gruppo Air
France-Klm, riprende a volare tra
Bari e Amsterdam. Il collegamento,
al momento, si articolerà su una dop-
pia  frequenza settimanale, con voli
operati ogni lunedì e sabato, anche
se il vettore non esclude la possibi-
lità di un ulteriore incremento delle
frequenze a partire dai primi giorni
di luglio. Dal 4 luglio, invece, il vet-
tore riattiverà, con una tripla fre-
quenza settimanale, il collegamento
Brindisi-Rotterdam. «Accogliamo
con rinnovata fiducia l’annuncio del-
la ripresa dei voli  Bari-Amsterdam e
Brindisi-Rotterdam da parte di Tran-
savia, ha dichiarato il Presidente di
Aeroporti di Puglia, Tiziano Onesti.
La disponibilità di collegamenti con
la capitale dei Paesi Bassi e con la
città sede di uno dei più importanti
scali portuali al mondo, rappresenta
per la Puglia un elemento di fonda-
mentale importanza in funzione del-
la ripresa del trasporto aereo nella
nostra regione. Soprattutto il colle-
gamento con Amsterdam-Schiphol,
uno dei primi hub europei per traffi-
co e connessioni, garantisce mag-
giore possibilità di prosecuzioni at-
traverso il network del Gruppo Air
France/KLM». Precisa Marco Ca-

tamerò, direttore generale della so-
cietà di gestione: «Grazie alla ripre-
sa dei  collegamenti di Transavia,
vengono finalmente ripristinate le
migliori condizioni di mobilità ae-
rea verso la nostra regione da uno
dei mercati turistici fondamentali
per il nostro incoming».

In principio fu la paro-
la. Che era Logos, Ver-

bum . E forse davvero
quelle parole erano pie-
tre, perché «Le parole so-
no importanti» solo
quando sono pronuncia-
te, in modo appropriato,
da labbra che hanno au-
torevolezza tale da farle
giungere alle orecchie e
ai cuori di chi le ascolta.
A volte sono dirette,
frecce inequivocabili di
comunicazione, altre vol-
te hanno un sentore  di
parabola, che poi è l’eti-
mo originario.

«Parole, parole, paro-
le» ricorda un’orecchia-
bile, fortunata canzone
del 1972 cantata dalla
coppia d’arte Mina-Lu-
po, ma anche la famosa
triplice risposta di Amle-
to al suo ciambellano.
Quando, nel secondo at-
to, Polonio chiede al
Principe cosa stia leggen-
do, costui risponde enfati-
co ed enigmatico «Words,
words, words!».

profonde del nostro am-
biente sociale, psicologi-
co e culturale.

Non tutte le parole so-
no nobili, ci sono ovvia-
mente anche quelle gon-
fie di retorica, di odio e
di volgarità. Le parole
della  politica rispondono
come minimo al primo
requisito. Scriveva l’ar-
guto Gorgia di Lentini
nel I secolo a. C.: «Gli
incantesimi compiuti con
le parole hanno una po-
tenza che blandisce l’ani-
ma, persuadendola e tra-
scinandola con il loro fa-
scino». Del resto, in chia-
ve politica, la retorica è
sempre più inganno che
arte, soprattutto ai giorni
nostri, in cui manca il
tempo per i ragionamenti
e le comunicazioni non
sono strutturate secondo
argomentazioni logiche
ma strillate, annunciate
con slogan ad effetto e
frasi stereotipate. Infine
ci sono le parole al vento
e quelle delle chiacchie-
re, che pure hanno una
riconosciuta funzione so-
ciale. Infine c’è la parola
scritta, quella che una
volta «rimaneva», men-
tre oggi vola e viene in-
goiata anch’essa nel bu-
co nero dell’insignifican-
za compulsiva della no-
stra contemporaneità.

Gabriele D’Amelj Melodia

AEROPORTO

Parole, parole, parole ...

Le parole vivono, si
modulano, si evolvono,
perché rappresentano la
società in cui viviamo e
operiamo in rapporto
con gli altri. Le parole
sono «azioni» che fanno
accadere le cose. Per
questo vanno manutenu-
te, come scriveva Caro-
figlio in quel suo bel
saggio del 2010. Non
c’è parola senza un rece-
pimento, senza un ascol-
to attento e partecipativo
che apra al dia-logo.

«Ogni parola ha l’aro-
ma del contesto, tutte le
parole e le forme sono a-
bitate da intenzioni. Scri-
ve Gabo Garcia Marquez
«Le parole nascono di chi
le inventa per strada, non
vengono dalla testa degli
accademici. Chi scrive i
dizionari le cattura sem-
pre dopo, imbalsamando-
le in ordine alfabetico».
E’ l’affascinante mistero
del linguaggio, che resta
lo strumento principe per
analizzare le radici più

www.gianmarcomiano.it
info@gianmarcomiano.it

+39 340 4745622
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ALLEGRO MA NON TROPPO

Il diavolo applica sempre la legge

In una Regione con il 66%
dei medici obiettori, si sta-
bilisce infatti che l’aborto
farmacologico non sia più
gestito in day hospital ma
con un ricovero di tre giorni
in una struttura ospedaliera.
La puzza di zolfo si diffon-
de quando si giustifica la
Delibera con l’applicazione
tout court della L.194, la
quale stabilisce che l’aborto
debba avvenire in ospedale.
Sì, ma all’epoca non esiste-
va una pillola non invasiva
e lo Stato, oggi ha concesso
ampia discrezionalità alle
Regioni di regolamentare le
singole situazioni.  Il forco-
ne a tre punte appare quan-
do si motiva la decisione
con il «prendersi cura» e
«sostenere» la donna. Pec-
cato che per questo nobile
fine si annienti la privacy di
una persona, costretta a giu-
stificare la sua degenza di
ben tre giorni, alla famiglia,
al luogo di lavoro, agli ami-
ci e ai vicini di reparto. Per
non parlare dell’inutile uti-
lizzo di strutture ospedaliere
ora necessarie per altre e-

Il diavolo si nutre del-
l’applicazione pedissequa
della legge.

Quando mi imbatto in e-
spressioni quali Family

day, Pro-life o inglesismi a
parte, Famiglia, Patria, Vi-
ta, Valori, avverto con bri-
vido la presenza luciferina.
Ha un che di satanico il ddl
Pillon, per esempio, che re-
golamenta le separazioni
sotto l’ombra minacciosa
della sindrome di alienazio-

ne parentale, disturbo che
colpirebbe i figli che si ve-
dono negato il rapporto con
uno dei genitori (detta an-
che sindrome della madre

alienante lascia poco spa-
zio all’interpretazione di
quale sia il genitore incri-
minato). Neanche a dirlo si
tratta di una malattia psico-
logica non riconosciuta dal-
l’OMS. Ebbene Pillon è il
diretto ispiratore della pre-
sidentessa della Regione
Umbria, Donatella Tesei,
che con una delibera di
Giunta riporta indietro di
qualche decennio la con-
quista civile della L. 194.

mergenze. Si riporta il do-
minio del corpo femminile
nell’alveo, tutto maschile,
del luogo del diritto e della
politica, seppure in questo
caso la promotrice sia una
donna. Ma non è il genere a
provocare il silenziamento
dei diritti, quanto l’assorbi-
mento, anche da parte fem-
minile, della cultura e dei
valori costruiti sul maschi-
le. Sembrano riecheggiare
le parole di Oriana Fallaci.
Lei, nella sua Lettera a un

bambino mai nato, raccon-
tava tra sentimenti ondiva-
ghi della sua scelta di don-
na di portare avanti una
gravidanza, riconoscendo
nello stesso tempo il diritto
di disporre del proprio cor-
po. Intervistata sul tema
dell’aborto rispose: «Io mi

auguro che nessuno di noi

dimentichi che l’aborto non

è un gioco politico. Che a

restare incinte siamo noi

donne, che a partorire sia-

mo noi donne, che a morire

partorendo o abortendo

siamo noi. E che la scelta

tocca dunque a noi. A noi

donne. E dobbiamo essere

noi donne a prenderla, di

volta in volta, di caso in ca-

so, che a voi piaccia o me-

no. Tanto se non vi piace,

siamo lo stesso noi a deci-

dere. Lo abbiamo fatto per

millenni. Abbiamo sfidato

per millenni le vostre predi-

che, il vostro inferno, le vo-

stre galere. Le sfideremo

ancora». Amen
Valeria Giannone

PREVENZIONE

Carrelli, sistema
di sanificazione

E' stato installato a Brindisi, pri-
mo caso in tutta la Puglia, un mac-
chinario per la sanificazione dei
carrelli della spesa dei supermer-
cati. Con lo slogan «Higienic Cart,
la fiducia comincia all’ingresso», la
struttura è dotata di un automati-
smo esclusivo che consente all’u-
tente di sanificare integralmente e
personalmente il proprio carrello in
soli cinque secondi, assicurando
che i locali commerciali e gli utenti
non vengano contaminati. Il pro-
cesso di sanificazione di HYGIE-
NIC CART è testimoniato da una
certificazione che garantisce l’ab-
battimento al 99,8% della carica
batterica e virale. Studi accreditati
confermano che vi è una maggiore
presenza di germi sui carrelli della
spesa che sulla tazza di un water
di una toilette pubblica, ciò in virtù
del fatto che queste ultime sono
soggette a periodica opera di sani-
ficazione. La stampa nazionale di
settore (food e gdo) ha dato ampio
spazio a questa invenzione e, ap-
pena 15 giorni fa, anche il noto
programma «Le Iene» di Italia 1 si
è interessato al progetto «Hygienic
Cart». Sabato scorso è stato in-
stallato presso il supermercato a
insegna «Conad» di via Appia (an-
golo via Lucio Strabone) a Brindisi.

LICEO «ETTORE PALUMBO»
SCIENZE UMANE

ECONOMICO-SOCIALE
LINGUISTICO

Via Achille Grandi, 17 - 72100 BRINDISI
Telefono 0831 583124 - Fax 0831 516688

www.liceopalumbo.edu.it - brpm010003@istruzione.it
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L’ASL ringrazia quanti hanno sostenuto la lotta nelle strutture ospedaliere

Coronavirus, gara di solidarietà
Una vera e propria gara di

solidarietà ha riunito in que-
sti mesi cittadini, associa-
zioni, aziende, enti pubblici
e privati per sostenere la lot-
ta contro il Coronavirus ne-
gli ospedali e nelle altre
strutture della provincia e
dimostrare vicinanza, so-
prattutto ai pazienti. «Sono
state tante le donazioni di
beni e denaro di diversa en-
tità - commenta il direttore
generale della Asl di Brindi-
si, Giuseppe Pasqualone
(foto) - e ogni contributo è
stato fondamentale: voglio
esprimere il mio ringrazia-
mento a tutti quelli che han-
no supportato la sanità brin-
disina durante la fase dell’e-
mergenza. Uno straordinario
gesto di appartenenza alla
comunità». Fin dall’inizio si
è avviata una collaborazione
spontanea tra cittadini e di-
pendenti Asl (Ufficio Co-
municazione, Area Tecnica,
Farmacia) che hanno sup-
portato le richieste di infor-
mazioni riguardo ciò che era
più utile donare e le moda-
lità per farlo. Sono stati do-
nati ventilatori polmonari,
un’apparecchiatura digitale
portatile per l’esecuzione
dei radiogrammi, bronco-
scopi, ecografi, termoscan-
ner, saturimetri, letti elettri-
ci, defibrillatori, fonendo-
scopi, bio-barelle, monitor,
smart tv e tablet, dispositivi
di protezione individuali
(anche artigianali), kit siero-
logici, sanificatori. Le dona-
zioni in denaro, singole o
tramite raccolta fondi, han-

no superato la cifra comples-
siva di 57mila euro, a queste
si aggiungono quelle esegui-
te da molti brindisini sul
conto della Protezione Civi-
le attivato dalla Regione Pu-
glia. Altri hanno contribuito
con omaggi e azioni simbo-
liche di riconoscenza nei
confronti di tutti gli operato-
ri sanitari. Per questo la Asl
vuole ringraziare tutti coloro
che hanno contribuito ad af-
frontare e superare l’emer-
genza, scusandosi se qualcu-
no non è stato citato.

ISTITUTI BANCARI E
IMPRESE - Banca di Credi-
to Cooperativo di Erchie,
Banca d’Italia, Banca Intesa
San Paolo, AbbVie srl, Auto
Simeone Srl, Avio di Brindi-
si, Azienda agricola «Pezza-
viva», Azienda «Saponaro
Concimi», BCG Boston
Consulting Group, Cantine
Due Palme, Chemgas, Cral
Jindal Films, Distante srl,
Domus Cafè (Tuturano), Eco
Impresa-Gruppo Riccoboni,
Elettrocar Santacroce, Enel,
Eni, Bsg e Cral Petrolchimi-
co, Fastweb, Gamma Group
Srl di Cellino San Marco
(raccolta fondi sostenuta da
Al Bano Carrisi), Cav. Ren-
zo Scandiuzzi per il tramite
della Società «Scandiuzzi
Steel Constructions Spa» e
del suo referente su Brindisi
Ing. Parisi Nicola; Famiglia
Martina per il tramite della
Società «Gamma Group
Srl”» avv. Paolo Leccisi per
il tramite della Società «Can-
tina Sampietrana»; Famiglia
Protopapa per il tramite della
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Società «Cmv Srl»; Pieran-
gelo Pinto e Giuseppe De
Marco per il tramite della
Società «Jap Store»; Roberto
Casale per il tramite della
Società «Vegetabl e linea a-
gricola Srl»; Curto Daniele
ed Omar Rollo per il tramite
della Società «Crono Srl af-
filiato Coop Alleanza 3.0»;
Famiglia Agrimi per il trami-
te della Società «L’isola del
fresco»; Simone Acquaviva
per il tramite della società
«Cam Mercedes Benz Lec-
ce»; Famiglia Rizzo per il
tramite della società «Coffee
Bet Di Maiorano Cinzia»;

Domenico Padula ed Emila
Blasi), Gruppo Stamplast spa
Roma, Iap srl (Oreste Van-
taggiato), Imprenditori oleari
Nicola Pantaleo di Fasano e
Dino Marseglia di Ostuni,
Impresa Fratelli Barretta e
propri dipendenti, Masi A-
zienda casearia ostunese
Biancaostuni, Menarini spa,
Msd Italia, Nando Marino
(concessionario della BMW
e presidente della New Ba-
sket Brindisi), Nicolaus Tour
srl, Pizzeria Cucinelli di
Corso Roma, Pro Medicare
srl, Sanofi Italia spa, Soave
srl, Scommettendo Srl di Ce-
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Vito dei Normanni città soli-
dale», Consulta Politiche so-
ciali di Torre Santa Susanna
(Lucrezia Morleo, Giuseppi-
na Scarano), Coop Oltre
l’Orizzonte, Csv Brindisi e
Lecce, Cuore di Donna, Gli
amici del Fantacalcio, Fra-
tellanza Popolare Croce
d’Oro con associazioni spor-
tive, culturali e di volonta-
riato di San Vito dei Nor-
manni, Gruppo “Stuccati a
casa”, Impresa Mamma, In-
ner Wheel Porta d’Oriente,
Jonathan, Lions Club Brin-
disi, L’unione fa la forza di
Brindisi, Fondazione Puglia
per la vita (Al Bano e Mas-
simo Ferrarese), Napoli
Club Brindisi, Rafforziamo
la Terapia intensiva ed E-
mergenze di Brindisi (nata
per raccolta fondi), Ricetra-
smissioni Cb Brindisi, Ro-
tary Brindisi Appia Antica
(Dario Stomati, Luigia Mas-
sarelli), Rotary club Brindisi
(Mario Criscuolo), Rotary
club Brindisi Valesio (Silva-
na Libardo e Francesco Seri-
nelli), Team Fuorisoglia di
Francavilla Fontana ((rac-
colta fondi sostenuta da Gl-
cars, Cribel, Fontana Servi-
ce, Emmeti Communication,
Bd Commerciale, Officine
Andriulo, Edilizia Conte,
Bosch Car Service Palumbo,
Petali di Rose, All Creation,
Agenzia d’Ambrosio Axa).

LE ASSOCIAZIONI DI
CATEGORIA E SINDACA-
TI: Agifar Brindisi Sezione
Marcello Totaro, ANCE
Brindisi, Associazione Na-
zionale Magistrati - sezione

distrettuale di Lecce-Brindi-
si-Taranto, Cassa Assisten-
za dei Comandanti, Cgil
Brindisi, Cisl Taranto-Brin-
disi, Federfarma Brindisi,
Feder Manager Puglia, Fials
Brindisi, Informatori scien-
tifici del Farmaco e del Pa-
rafarmaco, Ordine dei Dot-
tori Commercialisti Brindi-
si, Uil Pensionati.

PRIVATI - Luca Agnello,
Daniela Alò, Vito Barletta,
Stefania Bianchi, Piero
Bianco, Costantino Campa-
na, Roberto Campanella,
Marcella Camposeo, Vivia-
na Carbonella, Carlo Carluc-
ci, Fabio Castrignano, Giu-
seppe Cavaliere, Gabriella
Chionna, Gianni Colletta,
Pietro De Marco, Antonia
D’Agostino, Domenico Di
Rocco, Pierpaolo Epicoco,
Nicoletta Fabio, Roberto Fe-
dele, Massimo Ferrarese,
Antonio Fumisetto, Mariari-
ta Guaragnone, Francesco
Guglielmi, Francesca Giudi-
ce, Gabriele Grassi, Anna
Maria Ligorio, Benedetta
Maffei, Claudio Maffei, An-
tonio Marano, Vittorio Mari-
ni Gio, Crescenza Masi, Lo-
renzo Massagli, Luca Maz-
zotta, Maria Mazzotta, Ro-
berto Nardelli, Walter Papet-
ti, Mario Pedio, Rita Petro-
sillo, Andrea Pietanza, Bar-
bara Pignataro, Giacomo
Poluzzi, Paolo Quaranta,
Cataldo Saracino, Annarita
Spagnolo, Angelo Stiffi, Vi-
to Termite, Rossella Trava-
glini, Maristella Vinci, Anti-
mo Vitale, on. Luigi Vitali,
Giammarco Zullino.
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glie Messapica, Telecom Ita-
lia, 3D Makers,

ENTI E ISTITUZIONI -
Comune di Brindisi, Comune
di Francavilla Fontana, Con-
sorzio ASI Brindisi, Coman-
do Carabinieri, Luogotenente
C.s. Antonio Giaimis, Co-
mando Guardia di Finanza,
Poste Italiane - dipendenti
della provincia di Brindisi,
Questura, STP Brindisi, Ve-
scovo di Brindisi con don
Mimmo Roma, Padre Enzo e
Suor Agnese, Vigili del Fuo-
co Comando provinciale.

SCUOLE - ITT «Giorgi»
Brindisi, Liceo «Marzolla-Si-

mone-Durano» Brindisi.
ASSOCIAZIONI E FON-

DAZIONI - Ada, Adisco se-
zione di Brindisi (Lina Bru-
no),  Adoc, «Il Cuore di An-
tonio Bianco a braccia aper-
te» (Torre Santa Susanna),
AMMI sezione di Brindisi
(Maria Grazia Cassiano Riz-
zo), Associazione culturale
Francesco Marco Attanasi
onlus, Associazione Legalità
e sicurezza Brindisi, ARCI
Brindisi, Asd Uno di Noi,
Club Soroptimist di Brindisi,
Comitato Consultivo misto
Asl BR (Flavio Dipietrange-
lo), Comitato Covid-19 «San
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FUORI ORARIO

Sabato 20 giugno 2020
• Favia
Via S. Lorenzo, 61 
Telefono 0831.597844
• Rubino 
Via Appia, 164 - 0831.260373

Domenica 21 giugno 2020
• Doria
Via S. Angelo, 87
Telefono 0831.562300
• Rubino 
Via Appia, 164 - 0831.260373

Apertura continua or   e 8-22
• Corso Roma
Corso Roma, 110/112
Telefono 0831.  523995 

FESTIVI E PREF  ESTIVI     

Sabato 20 giugno 2020
• Favia
Via S. Lorenzo, 61 
Telefono 0831.597844
• Corso Roma
Corso Roma, 110/112
Telefono 0831.  523995

• Commenda
Viale Commenda, 57
Telefono 0831.583187
• Comunale
Via Grazia Balsamo, 2 
Telefono 0831.526829
• Brunetti
Via Sele, 3 - 0831.575699
• Paradiso
Via Carducci, 39
Telefono 0831.451142 

Domenica 21 giugno 2020
• Cirielli
Via Carmine, 54/58 
Telefono 0831.523043
• Doria
Via S. Angelo, 87
Telefono 0831.562300
• Brunetti
Via Sele, 3 - 0831.575699

Lun-Sab 8.00-22.00
Domenica 8.30-13.30

16.30-20.30

PROVINCIA

Disabilità, laboratori per ragazzi
La Provincia di Brindi-

si, d’intesa e in collabo-
razione con SOCIOCUL-
TURALE, nell’ambito
del Servizio di Integra-
zione Scolastica Disabili,
propone, nel prossimo
mese di luglio 2020, due
laboratori all’aperto ri-
servati a 50 ragazzi con
disabilità, utenti del Ser-
vizio provinciale: Labo-
ratorio di Equitazione,
presso il Centro Acqua2o
- Strada Mesagne/San
Vito dei Normanni (8km
da Mesagne) - Laborato-
rio di Fattoria didattica,
pet therapy e arte, presso
l’Associazione Sulle Or-
me dell’Amaguk - Strada
provinciale Brindisi/San
vito dei Normanni - Con-
trada Campobasso.

Le richieste di iscrizio-
ne devono essere inviate
all’indirizzo provin-

cia@pec.provincia.brin-

disi.it (riceve anche da
PEO), entro venerdì 26
giugno 2020. «Si tratta di
un’opportunità che abbia-
mo inteso offrire ai nostri
ragazzi - ha dichiarato il
presidente della Provin-
cia, Riccardo Rossi (fo-
to) - all’aperto, a contatto
con la natura, in condi-
zioni di sicurezza, dopo il
lungo periodo di clausu-
ra, indotto dall’emergen-
za COVID 19. Siamo

convinti che sarà un’espe-
rienza significativa di so-
cializzazione, di amicizia,
di arricchimento e di cura
del sé, e della propria di-
mensione personale».

Per il consigliere pro-
vinciale Nadia Fanigliulo
(Delegata per le Politiche
Sociali della Provincia
l’iniziativa «Costituisce,
anche, un’azione positiva
di supporto e di sollievo
alle famiglie dei ragazzi
gravate, in questi mesi, di
un maggiore carico, e
dalla solitudine, causata
dalla sospensione dei di-
versi Servizi e della stes-
sa Scuola». «D’altra par-
te, la Provincia non si è
fermata neanche nel pe-
riodo della sospensione
dell’attività didattica - ha
sottolineato la dott.ssa
Fernanda Prete, Diri-
gente del Servizio 1 della
Provincia di Brindisi - at-
tivando, per prima, già da
marzo scorso, il Servizio

Educativo Sperimentale
Innovativo Online, con e-
ducatori e assistenti alla
comunicazione, a favore
di 128 utenti, che ha ri-
scosso un grande succes-
so, concorrendo ad alle-
viare il disagio dei ragaz-
zi e delle famiglie, e fa-
vorendo il loro processo
di inclusione». Grande
soddisfazione è stata e-
spressa da Stefano Paro-

lini, Consigliere di Am-
ministrazione Delegato
Socioculturale, partner
della Provincia: «Credia-
mo che l’innovazione, la
sperimentazione di nuovi
percorsi e progettualità,
sia essenziale nella ge-
stione dei Servizi alla
persona.  A Brindisi ab-
biamo dimostrato, e stia-
mo dimostrando, come,
pur in condizioni emer-
genziali, possano offrirsi
risposte adeguate ai biso-
gni di ciascuno. Il Servi-
zio Educativo Sperimen-
tale online, nei mesi
scorsi, una delle prime e-
sperienze in Italia, e i La-
boratori all’aperto per i
nostri ragazzi, esprimono
concretamente iniziativa,
creatività e flessibilità,
che Istituzioni lungimi-
ranti, come la Provincia
di Brindisi, consentono
di sviluppare ed attuare».
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RISTORANTE
Tradizione & passione

Piazza Dante 5 - BRINDISI

0831.529680 - 347.9801956
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E TUTTI VOGLIONO SAPERE SE MARTIN E BROWN RIMARRANNO A BRINDISI

Il tempo delle scelte!
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Partner

Happy

Casa

Brindisi

Italiani e stranieri,
il «cantiere» NBB

Siamo ben lontani dall’ini-

zio della nuova stagione, ma

colpi di scena e di mercato

non mancano. E figuriamoci

cosa potrà accadere in esta-

te. Prima di parlare della

New Basket Brindisi, è dove-

roso riprendere quanto acca-

duto a Sassari. Tutto in  po-

che ore: in un primo momen-

to la notizia della separazio-

ne tra la Dinamo Sassari e il

suo allenatore Gianmarco

Pozzecco (notizia lanciata

da tv e stampa nazionale) a

causa di un movimento di

mercato in uscita (Evans per

intenderci) che non era stato

digerito dal coach triestino.

Come per magia, dopo un

giorno, la società, nella per-

sona del presidente Stefano

Sardara, e l’allenatore hanno

ritrovato l’armonia per conti-

nuare il rapporto di collabo-

razione. Cose che possono

accadere nello sport, ma co-

noscendo i due personaggi,

sembrava davvero che fosse

arrivato il momento di dirsi

addio. D’amore e d’accordo,

forse anche con il benestare

dei senatori dello spoglia-

toio, la società isolana è

pronta ad operare in manie-

ra decisa sul mercato. Ecco

quindi che per supportare

Marco Spissu in cabina di

regia potrebbe arrivare Ariel

Filloy, in uscita da Venezia

considerando negativamente

l’operazione Pusica.

A Brindisi sembra già di-

menticata la scelta di Banks:

sui social si scrive sempre

meno e la curiosità dei sup-

porter ora è rivoltata a chi

farà parte del nuovo roster.

Thompson, Gaspardo, Vi-

sconti (in attesa dell’ufficia-

me? In altre piazze si allesti-

scono roster interessanti, in

particolar modo Milano, Bo-

logna e Venezia. Tre società

con obiettivi e budget di mer-

cato differenti, ma pronte a

darsi battaglia nel massimo

campionato e fare la voce

grossa in Europa. Le scar-

pette rosse starebbero son-

dando il terreno per l’ingag-

gio di Anthony Gill, ala di

203 centimetri, dal 2017 in

forza al Khimki di Mosca, 25

presenze e 268 punti. La Vir-

tus Bologna ha finalmente

ufficializzato Awudu Abass:

contratto di tre anni per l’ala

che nell’ultimo campionato

ha viaggiato a quasi 15 punti

per gara. In laguna si atten-

de di conoscere la risposta

definitiva di Daye, che ha

chiesto qualche giorno prima

del sì. Conferma senza trop-

pi problemi per Julyan Sto-

ne, che insieme a De Nico-

lao, Watt, Bramos, Cerella e

Tonut, ormai è padrone di

casa nel Taliercio. Vicino al-

l’accordo con la VL Pesaro

Maurizio Buscaglia che po-

trebbe accettare il biennale

proposto dal club marchigia-

no. Situazione migliorata a

Roma - almeno così sembra

- dove la famiglia Toti non in-

tende gettare la spugna. Or-

mai ufficiale il passaggio di

Pistoia in serie A2: purtroppo

la società biancorossa ha

chiesto di partire dal secon-

do campionato per problemi

economici e potrebbe non

essere l’unica. Anche a Cre-

mona la proprietà sta valu-

tando con attenzione i costi

e la possibilità di affrontare o

no la Lega A.

Francesco Guadalupi

come spesso ha abituato i
suoi abbonati, è pronto ad
annunciare il colpo a sorpre-
sa, che sia un rinnovo o un
nuovo tesserato, e a breve
potrebbe esserci qualche
novità. Zanelli o Laquintana,
Laquintana o Zanelli. E se
dovesse esserci un terzo no-

litá) e poi ... top secret. L’o-
biettivo del diesse Simone
Giofrè è quello di chiudere
quanto prima il mercato ita-
liani, secondo play e un’ala.
La tifoseria invece è attenta
ai nomi degli stranieri e so-
prattutto a Martin e Brown. Il
presidente Nando Marino,

BASKET - SCENARI DI MERCATO

Sesto Master Camp Salento
Si svolgerà nella provincia di Brindisi il sesto Master Basket

Camp SALENTO 2020, organizzato dai tre soci nonché

grandi amici Alessandro Laudisa, Gianvito Guadalupi e Da-

niele Michelutti (foto), che accoglierà per due settimane ra-

gazzi e ragazze dai 6 anni in su che potranno disputare alle-

namenti specialistici di basket, gare e tornei e tuffi con gli

scivoli dell’Acqua Park. Naturalmente ci saranno i ragazzi

del Baskin con un camp dedicato completamente a loro e

giunto alla terza edizione. Un impegno che si ripropone e

che questa volta coinvolge ancor più da vicino la provincia

di Brindisi con l’individuazione di una bella e funzionale lo-

cation come quella del camping Villaggio Lamaforca a pochi

chilometri dal capoluogo. Il tutto nel rispetto più assoluto

delle misure anti covid previste dalla normative vigente.

Coach Vitucci, il presidente NBB Marino e il diesse Giofrè
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Via Enrico Fermi 2/a - 72100 - BRINDISI - Telefono 0831.560450 - 393.9704178 - mail: brinmalte@gmail.com

Gino Montella al
servizio del Brindisi

In seguito all’assemblea
dei soci, della SSD Brindisi
FC, il nome dell’avvocato
Gino Montella, già direttore
generale del Taranto calcio, è
stato accostato alla società
brindisina in qualità di con-
sulente esterno. Per cono-
scerlo meglio, lo abbiamo
contattato e - con grande  di-
sponibilità - ha risposto ad
alcune nostre domande. 

- Prima di entrare nel

mondo del calcio di cosa si

occupava?

Dopo aver conseguito il di-
ploma di geometra, ho aperto
una discoteca a Cava de' Tir-
reni, riscuotendo grande suc-
cesso in tutta la Campania,
grazie all’organizzazione di
diversi concerti di alcuni
gruppi internazionali, quali
gli Snap ed i Gipsy Kings .

- Vista la sua attività, co-

me ha trovato il tempo per

laurearsi?

Anche se stanco, a causa
dell’impegnativo lavoro not-
turno nel gestire la discoteca,
mi sono ritagliato il tempo
per studiare, tra un concerto
e l’altro, laureandomi in giu-
risprudenza all'Università de-
gli Studi di Salerno. 

- Dopo la laurea si è dedi-

cato ad altro?

Sì, ho intrapreso la profes-
sione di  costruttore edile, ma
ho continuato a organizzare
importanti concerti con can-
tanti come Antonello Vendit-
ti, i Pooh e tanti altri.

- Quando e come è entra-

to nel mondo del calcio?

Nel 1996 sono diventato
prima amministratore e poi
presidente, insieme con Fran-

- Nel 2012 è ritornato a

Cava de’ Tirreni per aiuta-

re la squadra della sua

città. In quale modo?

Sì, ho prima rilevato la Pro
Cavese, ma la scommessa
più grande è stata quella di
riuscire ad unire le diverse
realtà calcistiche di Cava.
Tutti pensavano fosse utopia
e invece è divenuta realtà. A-
desso c’è un’unica realtà cal-
cistica che accomuna l’intera
città, ossia «la Cavese». 

- Qual è stata l’ultima

sua collaborazione?

Nel gennaio del 2017 sono
stato contattato da Massimo
Giove col quale ho collabo-
rato per tre anni. L'obiettivo
era quello di riportare il Ta-
ranto nel calcio che conta.
Nonostante il grande lavoro
organizzativo, le cose non
sono andate come program-
mato. Ma sono convinto che
quella piazza, molto presto
ritornerà tra i professionisti.

- In questi giorni è stato

accostato al Brindisi FC,

con quale ruolo?

In seguito all’ultima as-
semblea dei soci, mi è stato
dato il compito, in qualità di
advisor, di risolvere la situa-
zione relativa ad alcune pen-
denze nei confronti di alcuni
tesserati. Se in settimana, an-
drà tutto secondo accordi,
successivamente mi dedi-
cherò a curare le pratiche di
iscrizione al prossimo cam-
pionato. Brindisi è una piaz-
za importante e c’è tanto da
lavorare. Se tutto andrà nel
verso giusto, metterò a di-
sposizione la mia esperienza.

Sergio Pizzi

ossia l'Ancona Calcio. 
- Dopo Taranto, quali al-

tre esperienze ha avuto?

Sfumata la promozione in
serie B con il Taranto nei play
off persi con il Catania,  Er-
manno Pieroni mi ha voluto
ad Ancona, sempre in qualità
di direttore generale: in due
anni ho contribuito alla pro-
mozione in serie A. Nel 2004
il presidente del Genoa e del
Como calcio Enrico Preziosi
ha voluto la mia collaborazio-
ne nel Como. La società  at-
traversava una crisi calcistica
e gestionale. Riuscii ad otte-
nere l'iscrizione al campiona-
to di C1, in collaborazione
con l’avv. Edoardo Chiacchio
(noto esperto di diritto sporti-
vo). Successivamente sono
diventando consulente ester-
no del Genoa prima, del No-
vara e del Cesena.

co Troiano, della Cavese in
serie D, con la quale nella
stagione 1996/97 abbiamo
vinto il campionato, sotto la
guida tecnica di Ezio Capua-
no. Questa esperienza diven-
terà il mio trampolino di lan-
cio nel mondo del calcio. 

- Come si è evoluta la sua

carriera sportiva?

In seguito, ho ricevuto una
telefonata dall'amico Erman-
no Pieroni, che mi ha con-
vinto a ricoprire il ruolo di
direttore generale per il Ta-
ranto, nell’anno in cui venne
promosso in C1.

- Come è stato il rappor-

to con i tifosi a Taranto?

Ho avuto un buon rapporto
diventando punto di riferi-
mento anche perché il patron
Ermanno Pieroni si concen-
trava maggiormente sulla ge-
stione dell'altra sua squadra,
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Accanto ai titoli origi-
nali Netflix, la piattafor-
ma pubblicherà anche al-
tre serie appartenenti ad
altre produzioni o distri-
buzioni. Anche in questo
caso l’elenco è davvero
lungo: in una sola giorna-
ta usciranno infatti diver-
si titoli. Vediamo i più in-
teressanti. Innanzitutto,
gli appassionati di Mo-
dern Family potranno fi-
nalmente guardare sul ca-
nale la nona stagione.

Un’altra serie di suc-
cesso e molto divertente è
sicuramente New Girl: la
settima stagione è uscita
il 9 giugno. Usciranno i-
noltre tutte le stagioni di

stagione de I Griffin.
Se l’elenco delle serie è

lunghissimo, quello dei
film non è certo da meno.
Accanto a pellicole fa-
mose, che hanno ricevuto
numerosi premi, ci sono
anche tante novità.

Tra i film famosi, molti
hanno conquistato una
generazione: pensiamo
per esempio ai Gremlins.
Dalla stessa data è possi-
bile vedere Lego Batman
- il film, King Arthur - Il
potere della spada, Una
pallottola spuntata 33 ⅓ -
L’insulto finale, i Merce-
nari 3, Into the Storm,
Ready Player One e altri.

Tra gli altri film in arri-
vo entro giugno, trovia-
mo anche Bleed, un bio-
pic che racconta la vita
del pugile Vinny Pazien-
za. Per gli amanti del mi-
stero e dei gialli, potreb-
be essere interessante la
pellicola Inganni online,
in cui una donna cerca di
mettere in guardia la so-
rella da un uomo che
vuole truffarla.

Choked: Money Talks
racconta la storia di
un’impiegata che trova u-
na fonte di denaro, forse
inesauribile. L’elenco è
ancora lungo: non resta
che collegarsi alla piat-
taforma e scoprire tutte le
novità uscite di recente.

Serena Di Lorenzo

CINEMA E DINTORNI

24, che racconta la storia
di un agente federale im-
pegnato a sventare un at-
tentato. Infine, il 30 giu-
gno si chiuderà il mese in
bellezza: uscirà su Net-
flix la diciassettesima

Netflix, altre serie TV di giugno
BRINDISICLASSICA

Recupero dei
concerti rinviati

Da martedì 23 giugno a sabato 27
(ore 20.00), nel Chiostro di San Paolo
Eremita a Brindisi (Via Annibale de
Leo 6), sono in programma cinque
concerti della stagione concertistica
«BrindisiClassica», per recupero di
quelli rinviati a causa di Covid-19. 

Primo appuntamento col duo Fran-
cesca Salvemini (fl) e Silvana Libardo
(pf). Il programma, dal titolo «Classic
and Movie Music», comprende brani
classici di Longo, Lipatti e Rota e ar-
rangiamenti originali per flauto e pia-
noforte d'immortali colonne sonore di
Jarre, Steiner, Williams, Fain e di ce-
lebri musical di Bernstein e Gershwin. 

Nella stessa sede e ora, mercoledì
24 giugno, il concerto del trio compo-
sto da Maurizio Di Fulvio alla chitarra,
Alessia Martegiani, voce e Ivano Sa-
batini al contrabbasso. Il gruppo, con-
siderato tra i più importanti tra quelli
d’avanguardia, è apprezzato per l'ele-
ganza strumentale, l'equilibrio tecni-
co-esecutivo e il sound inconfondibile.
Saranno eseguiti brani di Sting, D'E-
sposito, Vianna «Pixinguinha», Tosti,
Wonder, Di Fulvio, Nogueria, Corea,
Di Capua, Jobim, Velasquez, Bonnet.

L'incontro del 25 giugno è dedicato
alla grande letteratura col suggestivo
melologo «Enoch Arden», nato dalla
penna del grande poeta inglese Alfred
Tennyson e messo in musica da Ri-
chard Strauss. L'attore, cantante e re-
gista Maurizio Pellegrini declamerà la
storia d'amore e di mare di Enoch Ar-
den, il «Robinson Crusoe» del grande
poeta vittoriano, col commento musi-
cale straussiano, affidato all'interpre-
tazione del noto pianista Piero Rotolo. 

La breve rassegna si completa nei
due giorni successivi con l'esibizione
del duo Minella/Brunetto (vl/pf) e del-
l'Orchestra Filarmonica Pugliese. 

Assicuriamo la tua serenità da due generazioni
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Agenda Brindisi
su WhatsApp

Ricordiamo che è possibile ri-

cevere Agenda Brindisi in for-

mato elettronico su What-

sApp. E’ sufficiente richiederla

al 337.825995 indicando sem-

plicemente nome e cognome.
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